

Deutsche Karate Meisterschaft



■ FOTO: DIRK PRAUTZSCH

Bergisch Gladbach (kli). Rhein-Berg-Karate richtet die Deutsche Karate Meisterschaft der Leistungs-klasse sowie die Deutsche Meisterschaft für Menschen mit Behinderung in Bergisch Gladbach aus. An beiden Tagen, 12. und 13. März wird in der Sporthalle der IGP Paffrath um die Meisterehren gekämpft.

Alexander Heimann (Foto), einer der erfolgreichsten deutschen Karateka seiner Klasse, beendet die Profilaufbahn nach 12 Jahren aktiver Teilnahme im Deutschen Karate Nationalkader und wird neuer Karate Landestrainer (Kumite) in Nordrhein Westfalen. Nun wird Heimann als Titelverteidiger sein letztes Turnier vor heimischen Publikum kämpfen. Er wird der Gejagte sein, aber egal wie es ausgeht, für Alexander bedeutet diese Deutsche Karate Meisterschaft das Ende einer erfolgreichen Kämpferkarriere.

Die Eröffnungsfeier und die Finalkämpfe beginnen am 12. März um 18 Uhr.

Der 29-jährige Top-Athlet ist eine gefragte Persönlichkeit in der deutschen Karate-Szene, was auch die Wahl zum Kumite-Landestrainer offiziell bestätigt. Er war aktives Mitglied im Deutschen Karate-Nationalkader, hat auf fast allen Kontinenten der Erde erfolgreich für Deutschland gekämpft und er war immer sportlicher Repräsentant seiner Heimatstadt Bergisch Gladbach, so Georg Heimann, 2. Vorsitzender Rhein-Berg-Karate.